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Nº EMENTA005015 Selmo cela segunda vez o recapeamemo na
avemda Julle'a Engrácia Gárcla em toda a sua '

extensão no bairro Florestan Fernandes

Senhor Presidente,

Em úscahzaçãc na Dawn verifique! a falta de manutenção avenida Juhela
Engracra Gàrcua em (nda a sua extensão na barra Frnresran Fernandes, rsto posto venho
requerer a recapeamento na avenrda Jurrela Engrácra Gàrcla em toda a sua enensãe rm barrrc
Frorestarr Fernandes míormo que :: desgate do asfáílo e os urversos buracos aerxam munas
pedras soltas que podem pmvncar acrdentes, peço provrdêncuas Frz o pnmenra pedrdo em 17 de
dezembro de 2020, com a marcação 10018

rsro posto na forma regrmerrrar. sera marcada ao Senhor Preíeno Munrerpal
ue Rrberrào Prem, apdS aprovaçãn dos demars membros desta Casa, prerleando soluçées para
este grave probrema que ocorre em nossa cidade, demo do preze e condrcões expressamente
prevrscas no aruge Sºb parágralcs 2ª e aº da LOM

Saia das Sessões, 20 de lulho de 2021
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Jean Corzuci

Vereador
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